

8月の行事予定

南児童館

☎(84)3456

- ・レッツ・ジュエチャー 6日(火)
- ・避難訓練 9日(金)
- ・ゲーム大会(母親クラブ主催) 24日(土)



8月の行事予定

西児童館

☎(84)2321

- ・避難訓練 6日(火)
- ・チャレンジタイム② 9日(金)
- ・夏のお楽しみ会 20日(火)
- ・スライム 28日(水)

バッグにお絵かき ～南児童館～



6月11日、南児童館では、「バッグにお絵かき」を行いました。コトンのエコバッグに思い思いの図柄を描き、オリジナルのエコバッグを作りました。  
すぐに描き始める子、友達と話しながら描く図柄を探している子、思う絵柄がなかなか思いつかない子など限られた時間の中で悪戦苦闘していました。みんな時間内に描くことができました。この描いたマイ・エコバッグを児童館への来館時に水筒・おやつ等を入れて、利用してくれるお友達もいて、担当者は大変うれしく思っています。自分で作ったものを未永く使ってもらおう、物を大切にすることをこれからも育てていきたいと思えます。

ぴよぴよ広場開級式 ～西児童館～



西児童館では、6月25日に第1回目のぴよぴよ広場を開催しました。対象は0歳から1歳未満の乳児と保護者です。自由参加ということで参加者が集まるのか心配でしたが、当日は、7組の親子が参加してくれました。職員も交えてみんなで円座になりアットホームな雰囲気です。「ふれあいあそび」、「親子体操」、「パネルシアター」等を楽しみました。  
最後は、この広場の目的の一つでもあるお母さん同士のコミュニケーションがはかれるようおしゃべりを楽しみました。

思いやりの心で明るい社会を

五霞東小学校  
「上手なあいさつ」(ソーシャルスキル・トレーニング)  
毎朝、校舎のあちこちから児童たちのさわやかな気持ちのよいあいさつが聞こえてきます。また、旗振り当番の保護者やスクールガードの方からも「東小の子も達にあいさつをもうとうと、気持ちがいいですね」という声をいただきます。そして、それは逆に、「あいさつの声が小さい子がいますね。」という声も少なくありません。

改めて、毎日の「あいさつ」について考え、相手も自分も爽やかな気持ちになれる上手なあいさつの仕方を全クラスで練習しました。

「上手なあいさつ」のポイント

- ① 相手を見て
- ② はっきりと
- ③ 心をこめて
- ④ 笑顔で

この4つを意識しながら、あいさつの練習をしました。



【振り返り】

○あいさつをすると、したほうも喜んだほうも、どちらも気持ちがいいし、学校が楽しくなります。(低学年)

○あいさつをされると笑顔になれる。朝、あいさつをしてもらった日がんばろうと思えます。知らない人でも仲よくなれると思います。(中学年)

○あいさつをする時、一日のスタートがとても気持ちよくなりました。そして、気持ち温かくなりました。「あいさつ」一つで気持ちも変わるんだな、と思いました。これからは、相手も自分も明るくなるようなあいさつを心がけたいと思います。(高学年)



【保護者より感想】  
○学年が上がると、恥ずかしさなのか、挨拶ができなくなっているような気がします。挨拶は生活全てを豊かにします。元気に上手な挨拶をしたいですね。

○価値観が多様化するこの現代社会において、地域のコミュニティの希薄化が懸念されているといわれます。東小での「上手なあいさつ」運動を基盤に少しでも犯罪の起こりにくい地域づくりへとつながることを切に思います。

心と心のキャッチボール「上手なあいさつ」を意識しながら、あいさつを家庭に学校に地域に広め、五霞の人たちの絆を強めていけたらと考えています。